
Consiglio di frazione di Magreta 

Mercoledì 13 dicembre alle ore 20:30 è convocato, presso l’auditorium delle scuole Palmieri il Consiglio 

di Frazione di Magreta. 

Sono presenti i Consiglieri: 

Ballestrazzi Amos 

Botti Claudio 

Frigieri Celso 

Ferraguti Luigi 

Sistigu Serena 

 

Sono altresì presenti gli assessori:  

Sarracino Simona 

Zanni Roberta 

Bosi Giulia 

 

 

ODG  

 Presentazione Bilancio di previsione 2024 

 Varie ed eventuali 

 

Dopo una valutazione sulle difficoltà oggettive alla presentazione di previsione del bilancio, per la mancanza 

del materiale visivo e l’esiguo numero di partecipanti, si Inizia comunque la riunione alle ore 20,45   con 

l’impegno che sarà inviato al presidente il materiale informativo da trasmettere ai consiglieri e da divulgare 

tramite social ai cittadini. Si procede comunque ad una breve esposizione delle linee guida del bilancio. 

 l’Assessore Sarracino comunica che il Bilancio di previsione del 2024 sarà in approvazione nel 

consiglio comunale del 19 Dicembre, informando i presenti che questa previsione di bilancio è 

caratterizzata dall’invarianza delle imposte e cioè che le imposte pagate dai cittadini per i servizi non 

saranno aumentate nonostante la situazione economica veda un incremento costante dei costi delle 

prestazioni stesse. Viene confermato l’indirizzo della riduzione del debito del comune e che le 

nuove opere saranno frutto di finanziamenti dal PNRR o da finanziamenti della Fondazione. 

 L’assessore Bosi comunica che sarà riqualificato il parco nella zona Campi Macri e che sarà dotato di 

impianti e attrezzature sportive, tipo le palestre all’aperto, già realizzate in altri parchi del comune 

 Si spera nel risultato positivo di un bando per la riqualificazione dei percorsi storici e religiosi della 

provincia per vedere attuata la riqualificazione anche del percorso lungo il Secchia.  

 Nel 2024 procederà la piantumazione a Tabina , da parte della Ferrari,  nell’area dietro la sede della 

Fondazione Orione 80 

 Viene comunicato che sono terminati i lavori alle scuole Don Mazzoni di Corlo e che a breve gli 

alunni che temporaneamente erano stati inseriti nella scuola di Magreta rientreranno nella loro 



sede e che questo sicuramente servirà ad alleviare anche il traffico veicolare sulla frazione di 

Magreta. 

  VARIE ED EVENTUALI 

 L’assessore Bosi comunica che attualmente non dispone di nuove informazioni in merito alle 

domande poste nel precedente consiglio sulla raccolta differenziata  

 Si chiede la tinteggiatura dei muri interni del cimitero.   

 Si chiedono informazioni sul progetto degli orti  

 La discussione sulla richiesta di inserire il limite di velocità a 30 km orari nel centro di Magreta viene 

rinviata auspicando una maggiore partecipazione dei cittadini ai prossimi consigli di frazione 

 Viene chiarito che la pulizia ordinaria dei marciapiedi spetta (come lo sgombero della neve) ai 

frontisti, a HERA spetta la pulizia straordinaria e quella della sede stradale e dei tombini. 

 Viene segnalata la situazione del manto stradale e del fosso laterale in via Viazza evidenziando che 

questa via fa parte di un percorso pedonale inaugurato di recente e molto frequentato. 

 Viene fatta presente la situazione di pericolosità di tratti di staccionata nel parco Campi Macri 

 Viene evidenziata la necessità di trovare una soluzione alla pericolosità e al degrado dei fabbricati e 

delle aree adiacenti al Torrente Fossa compresi i guard-rail del ponte. 

 Colombarone: 

  è stata fatta una petizione per chiedere un miglioramento della sede stradale, manutenzione, 

pulizia e nuova asfaltatura per mitigare le vibrazioni che provocano danni agli edifici privati.  

 In particolare al nr civico 72 viene segnalato un avvallamento nel catrame e alcune buche. 

 Viene richiesta una pensilina alla fermata delle corriere. 

 Si chiede un attraversamento “frazionato” simile a quello davanti alla chiesa o alla farmacia a 

Magreta 

 Si segnala la mole di traffico di attraversamento anche di veicoli pesanti e la forte velocità e che 

anche i box per il controllo ed eventuale sanzioni dopo un primo momento non sono serviti a 

molto. 

 Si lamenta il fatto che non ci sia neppure un parco pubblico. 

 Molti dei problemi sollevati al Colombarone in merito al traffico si possono riscontrare anche a 

Tabina, dove i veicoli in alcuni punti circolano ad elevata velocità a meno di un metro dai fabbricati 

creando situazioni di pericolosità e danni agli edifici privati dovuti alle continue vibrazioni. 

 

 PRO MEMORIA tematiche in attesa di risposta o di cui si è rimandata la discussione ai prossimi 

consigli di frazione: 

 

 Aggiornamenti sulla raccolta differenziata  

 

 Rotonda via strozzi prospicente le scuole Palmieri il cattivo tempo sta ritardando i lavori di 

sistemazione 

 Esito della candidatura di Magreta come sede di una casetta dell’acqua  

 Possibilità di riqualificare la zona ex edicola con panchine  

 Sistemazione di un tratto di marciapiede sulla via Franchini sia in centro che a Tabina che si allagano 

in caso di pioggia, problema già in precedenza segnalato. 

  Piazza kennedy  

 Pista ciclabile tra Casinalbo e Magreta 

 Accordo con il comune di Sassuolo per realizzare un centinaio di metri di percorso in sicurezza tra il 

ponte sulla fossa a Magreta e la via Secchia. 



 Risposta alla richiesta se a fronte delle numerose urbanizzazioni che comportano un carico 

urbanistico e di traffico a Magreta è stata fatta una verifica delle fognature, il rispetto dei numeri dei 

parcheggi di pertinenza e pubblici, eventuale riorganizzazione della viabilità del paese. 

 Proposta di una tangenziale al centro di Magreta, colombarone e Tabina .    

 Il presidente chiede nuovamente che per trasparenza, per evitare possibili sbagliate interpretazioni, 

sospetti o altro si proceda ad inserire nel giornalino comunale le informazioni relative a permessi, 

varianti, deroghe, urbanizzazioni e interventi pubblici approvati dagli organi di competenza al fine di 

avere un quadro più preciso della politica di sviluppo del residenziale e del produttivo e i 

conseguenti effetti sulla vivibilità dei paesi.  

 

La seduta termina alle ore 22.30 

Il Presidente del Consiglio di Frazione 

Botti Claudio 

 

  

 

 

 

 


